

REDEFINIENDO LA RUTA DEL EMPRENDEDOR SOCIAL

El pasado 26 de agosto, Juan Carlos Díaz Bilbao, responsable de la línea estratégica de Ecosistema de Impacto Social de **Promotora Social México**, participó como moderador en el panel "Redefiniendo la ruta del emprendedor social" en el marco de la 3^{ra} edición del evento Conectando Emprendedores en Oaxaca 2020 organizado por el Instituto Oaxaqueño de Emprendimiento y Competitividad así como la Universidad Anáhuac Oaxaca y Citibanamex.

Como panelistas, se contó con la participación de Aída Chávez, codirectora de HolaCode, Germán Santillán, Director General de Oaxacanita y Enrique Rodríguez, Director de Administración y Finanzas de Someone Somewhere.

En el siguiente enlace puedes encontrar la grabación: https://voutu.be/H7U0IVXvsSU

Más información del evento:

https://www.conectandoemprendedores.mx/

